

Bericht	Geschäftsbereich	Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters
	Ressort / Stadtbetrieb	Ressort 000 - Büro OB
	Bearbeiter/in Telefon (0202) Fax (0202) E-Mail	Florian Kötter 563-5893 563-8020 florian.koetter@stadt.wuppertal.de
	Datum:	11.11.2016
	Drucks.-Nr.:	VO/0885/16 öffentlich
Sitzung am	Gremium	Beschlussqualität
01.12.2016	Ausschuss für Verkehr	Empfehlung/Anhörung
Metropolregion Rheinland - Erörterung der Themen der AG Verkehr		

Grund der Vorlage

Erörterung der Themenbereiche der geplanten Metropolregion Rheinland in den Fachausschüssen der Stadt Wuppertal

Bericht

In der Sitzung des Rates am 19. September 2016 wurde ein Bericht über den Sachstand zum Gründungsprozess des Vereins „Metropolregion Rheinland“ (VO/0726/16) eingebracht, um die Diskussion und den Meinungsbildungsprozess in den Gremien einzuleiten.

In einem nächsten Schritt werden die verschiedenen Themenbereiche der interkommunalen Arbeitsgruppen, die die beabsichtigte Gründung des Vereins vorbereiten, hiermit den entsprechenden Fachausschüssen wie folgt zugeordnet:

- AG Verkehr – Ausschuss für Verkehr (VO/0885/16)
- AG Standortmarketing – Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaft und Bauen (VO/0886/16)
- AG Kultur und Tourismus – Ausschuss für Kultur (VO/0887/16)
- AG Forschung und Bildung – Ausschuss für Schule und Bildung (VO/0889/16).

Die Fachausschüsse werden gebeten, sich mit den jeweiligen Papieren der Arbeitsgruppen zu befassen und eine (erste) Einschätzung und Position zu formulieren.

Die Ergebnisse aus den Fachausschüssen werden gebündelt durch das Büro des Oberbürgermeisters dem hier zuständigen Koordinator für das weitere Verfahren, dem Oberbürgermeister der Stadt Remscheid, Herrn Burkhard Mast-Weisz, zugeleitet, um die Positionen in die weiteren Beratungen der für die Planung der Vereinsgründung gebildeten Lenkungsgruppe einzubeziehen.

Es ist darüber hinaus vorgesehen, dass die Fraktionen zu den Sitzungen der Fachausschüsse oder zur Sitzung des Rates am 19. Dezember 2016 Anträge in der Sache einbringen können, die dann auch unmittelbar an die Lenkungsgruppe weitergegeben werden.

Eine inhaltliche Befassung des Rates ist etwa ab dem Frühjahr 2017 möglich und geplant.

Anlagen

Themen der AG Verkehr